
平成２９年度　財政部会会議録（別紙）　現状と課題について

NO ﾍﾟｰｼﾞ 編-章-節 項目 担当Ｇ 財政部会各委員からの質問・意見

1 1 1-1-1
2．自主的な住民活動の支
援

企画財政G

委       員　　ふるさとづくり事業とは。
阿部課長　　イベント開催やファームサイン等、村民が主体的に行う事業への補助金。
委       員　　村の中に色々な支援があるが、どこへ聞けばよいか迷う。窓口はどこになるか。
阿部課長　　窓口はないが、各課に情報を提供している。当事業は広報でお知らせしているが、足りない
　　　　　　　　部分がある。周知方法については課題。

2 4 1-2-1
1．効率的で健全な行財政
の運営

企画財政G

委       員　　メール配信の登録方法がホームページに載っているが、ドメインが載っていないため、迷惑
　　　　　　　　メール設定を変更することができない。また、QRコードだけでは使えない人もいる。
氏家補佐　　載せ方を見直したい。今後クラウド化するにあたっては、追加でやっていただく作業があるの
　　　　　　　　で、そちらも周知したい。
委       員　　ホームページは職員が作っているのか。
氏家補佐　　現在は各担当課で作っているが、ページの作り方や更新頻度に差がある。

3 4 1-2-1 2．広域行政の向上 企画財政G

紺屋部会長 複合事務組合と環境複合事務組合の統合はどういったものか。
氏家補佐　　複合事務組合は管内の全市町村が加盟し、広域で職員研修等を行っている。今後、ごみ処
　　　　　　　　理を十勝広域で行うことになったため、両組織が統合することになった。

4 7 1-3-1 1．男女共同参画の推進 企画財政G

委       員　　企業が取り組んでいる事例は？
阿部課長　　特に調査は行っていない。現在は役場に届いた資料を情報提供している。
委       員　　男性が休暇を取得しやすいような環境を整えることも重要では。
阿部課長　　企業にもそういった呼びかけをしていくことは重要で、推進計画にも記載しており、今後の課
　　　　　　　　題だと考えている。
委       員　　ポスターや川柳の効果は？
阿部課長　　小・中学生をメインに、男女共同参画について考えてもらうきっかけ作りとして実施している。

5 69 5-1-1
1．総合的、計画的な土地
利用の推進

企画財政G

紺屋部会長 商業施設についても記載があるといい。
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6 70 5-2-2 1．交通機関の確保 企画財政G

委       員　　イベント等に合わせた運行は検討しているか。
氏家補佐　　イベントの時間に合わせた運行ダイヤにする等、検討課題はあるが取組んでいきたい。今
              　　年度は乗車体験や子育て世代等へのPRも予定。

7 78 5-2-5 3．移住・定住の促進 企画財政G

委       員　　十勝管内で移住お試し住宅をやっている町村は？
氏家補佐　　管内でも色々なところでやっているが、定住に繋がる効果があるかは見えてこない。

8 82 5-3-1 2．景観の形成 企画財政G

紺屋部会長 ツアーはどのくらいの人数が参加したのか。
毛利主事　　28人が参加。
委       員　　「日本で最も美しい村」連合へ加盟するメリットは？
阿部課長　　全国的な組織であるため、先進的に取組んでいる町村と情報交換ができることや、全国に
　　　　　　　　向けたPRができる。また、住民にも自分の村に誇りを持ってもらいたいという狙いがある。
委       員　　まだわからない人もいるので、住民に向けた周知もしていった方がいいのでは。
委       員　　 景観づくり・なかさつないルールとは？
氏家補佐　　事業者・住民・村がそれぞれ景観のためにやるべきことを示したもの。次回配布したい。

9 87 5-4-1 1．防災体制の強化 総務G

委       員　　要介護者や障がい者等、防災時に支援が必要な人たちは把握しているのか。
阿部課長　　福祉課で要支援避難者を把握している。
委       員　　個人情報の問題もあるかもしれないが、情報提供できるといいのでは。
阿部課長　　できるかどうか検討したい。

10 90 5-4-2 2．防犯体制の強化 総務G

委       員　　駐在の方が１、２年で異動になってしまい、地域に溶け込む前に転勤してしまう。村として、
　　　　　　　　長期間勤務してもらうよう要請はできないのか。
阿部課長　　機会があれば話をしてみる。


